



Mit meiner Mitgliedschaft in der Seefunkkameradschaft e. V., Bremen erteile ich dem Verein und deren Beauftragten das Recht zur Speicherung meiner persönlichen Daten, soweit dies für die Vereinsverwaltung notwendig ist. Gleichzeitig erlaube ich der Seefunkkameradschaft, im Rahmen des allgemeinen Vereinslebens (z.B. Veranstaltungen, Treffen etc) die Ablichtung meiner Person auf (digitalen) Fotografien und die Veröffentlichung dieser Fotos in der Vereinszeitschrift "Mitteilungsblatt", sowie auf der Website des Vereins."

.....
Ort, Datum

.....
Unterschrift

With my membership in the Seefunkkameradschaft e. V., Bremen I give this association or their authorized commissioners the authorisation for saving my personal data insofar as it is necessary for the administration of the club. At the same time I allow Seefunkkameradschaft to make (digital) photos of my person in the context of the common life of the association (e. g. activities, meetings etc.) and to publish them in the newsletter „Mitteilungsblatt“ as well as on the website of the association.

.....
Location, Date

.....
Signature